

Tout et toujours plus pour Pont-Sainte-Maxence... L'état dans lequel nous avons trouvé notre ville l'exige, son histoire, les femmes, les hommes et les enfants qui en sont la première richesse le méritent et alors que les crises se succèdent en France (celle des émeutes urbaines ayant épargné notre ville qui n'a heureusement compté aucune dégradation et je tiens à saluer l'engagement des forces de sécurité qui ont veillé sans repos sur nous), notre mobilisation reste totale et intense.

Il n'y a pas un sujet sur lequel nous ne nous démenions pas pour améliorer notre ville, vos vies et souvent, nous faisons dorénavant office de modèles par nos politiques avant-gardistes.

Présider aux destinées d'une ville exige de s'engager pleinement et nous ne détestons rien de plus que l'impuissance ou la peur... Nous laissons cela aux autres qui n'ont tiré aucun enseignement de l'époque où ils étaient au pouvoir. Quand on aime sa ville, on ne vote pas contre la sécurité, on s'intéresse aux questions de l'éducation, on siège dans les instances qui traitent de la solidarité, on assiste aux commémorations, on défend le commerce de proximité, on ne cherche pas à empêcher le désenclavement de tout un quartier, on n'oppose pas l'environnement et l'économie...

Nous nous battons et nous ne cesserons jamais de nous battre... aux commentaires des réseaux sociaux, nous préférons l'action, à l'idéologie qui a conduit Pont-Sainte-Maxence au déclin, nous préférons le bon sens du terrain, à l'irrésolution qui n'est rien d'autre qu'une politique d'eau tiède, nous préférons les réalisations qui font grandir notre ville... c'est en fait plus que de l'amour que nous avons pour Pont-Sainte-Maxence... c'est de la passion... et pas un quartier n'est délaissé, pas un d'entre vous ne le sera jamais.

A tous, nous souhaitons de belles vacances.

Arnaud DUMONTIER & toute sa majorité